

ABSTRAK

Baqiyatus Sholihah, 2023, Pengaruh Profitabilitas Aktivitas dan Leverage Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Food and Beverage di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020-2022, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Rasio Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Subairi M.E.

Kata Kunci: Rasio Profitabilitas, Rasio Aktivitas, Rasio Leverage

Perusahaan *food and beverage* adalah salah satu perusahaan yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI). Sejak tahun 2020-2021, perusahaan *food and beverage* pertumbuhan laba dinilai semakin merosot dikarenakan wabah covid-19 tidak dapat teratasi di tahun 2020, pada tahun 2021-2022 pertumbuhan laba Perusahaan semakin meningkat. Perusahaan yang memiliki laba besar menjadi cerminan bahwa perusahaan tersebut baik dan menjadi acuan investor untuk berinvestasi terhadap perusahaan tersebut, khususnya perusahaan sub makanan dan minuman yang menjadi objek penelitian. Oleh karena itu, permasalahan yang diteliti dalam penelitian ini, yaitu: Bagaimana pengaruh secara silmutan terhadap pertumbuhan laba.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder berupa laporan keuangan tahunan yang bersumber dari website resmi Bursa Efek Indonesia. Prosedur pengumpulan data yang digunakan dengan cara dokumentasi. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan *food and beverage* yang terdaftar di BEI dengan jumlah 47 unit sampel (26 perusahaan) sebanyak tiga periode. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan aplikasi SPSS.

Hasil pengujian analisis regresi linier berganda dengan Output SPSS dari hasil olah data laporan keuangan antara lain: 1) variabel independent Rasio Profitabilitas, Aktivitas dan Leverage secara simultan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variable dependen (Pertumbuhan Laba) dengan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ maka nilai $29.024 > 2.87$ dengan nilai sig pada uji f $0,000 < 0,05$. 2) Variabel Rasio Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen Pertumbuhan Laba dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $-8.687 > 2,026$ dan nilai sig $0,001 < 0,05$. 3) Variabel Rasio Aktivitas berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen Pertumbuhan Laba dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,290 > 2,026$ dan nilai sig $0,002 < 0,05$. 4) Variabel Rasio Leverage berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen Harga Saham dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,464 > 2,026$ dan nilai sig $0,001 < 0,05$